

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian secara keseluruhan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh negatif antar modal terhadap laba pengrajin anyaman bambu Desa Mirigambar. Hal ini ditunjukkan dengan hasil pengujian diperoleh nilai t_{hitung} sebesar $-1,972$ dengan nilai signifikan sebesar $0,056 > 0,05$. Oleh karena itu $t_{hitung} < t_{tabel}$, yaitu $-1,972 < 1,687$ ini menggambarkan tidak adanya pengaruh yang signifikan antara modal terhadap laba. Maka hipotesis yang menyatakan tidak ada pengaruh positif antara modal terhadap laba (H_0) dapat diterima.
1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara harga jual terhadap laba pengrajin anyaman bambu desa Mirigambar. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} yaitu $4,508 > 1,67$ hal ini menunjukkan ada pengaruh signifikan antara harga jual terhadap laba. Dengan hasil signifikan sebesar $0,000 < 0,05$. Maka hipotesis yang menyatakan ada pengaruh positif dan signifikan terhadap laba (H_1) dapat diterima.
2. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara modal dan harga jual terhadap laba. Hal ini ditunjukkan dari hasil pengujian analisis berganda

diperoleh nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu $12,508 > 3,25$ hal ini menunjukkan ada pengaruh positif antara variabel modal dan harga jual secara bersama-sama

terhadap laba Dengan demikian H_0 ditolak dan H_1 diterima, sehingga hipotesis yang menyatakan ada pengaruh antara modal dan harga jual secara bersama-sama terhadap laba dapat diterima. Hasil signifikan sebesar $0,000 < 0,05$ ini menggambarkan adanya pengaruh yang signifikan antara modal dan harga jual terhadap laba.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, saran yang dapat diberikan oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Diperlukan penekanan harga jual dengan memperhatikan kualitas.
2. Bagi penelitian berikutnya dalam meneliti faktor-faktor yang mempengaruhi penetapan laba sebaiknya memilih faktor-faktor yang lain. Hal ini disebabkan hasil perhitungan melalui program SPSS 16 pada penelitian ini dengan variabel modal dan harga jual memperoleh hasil dengan (R^2) sebesar 40,3% % artinya sekitar 59,7% dipengaruhi oleh faktor lain